

吹奏楽部で過ごした日々

川根高等学校 3年 中野 志保

私たち川根高校吹奏楽部は、3年生5人、2年生10人の計15人で活動しています。他の学校に比べて人数が少なく、一人一人の負担は大きくなってしまいますが、毎日楽しく活動しています。

吹奏楽部は、一年を通していろいろなところで演奏の機会をいただいています。地域のイベントなどで私たちの演奏を聴いて、少しでも地域の皆さんに元気になつていただけたら、とてもうれしいです。

今年の2月には、島田市（チャリム21）で第36回定期演奏会を開催しました。今回は、新しい試みとして各パートのアンサンブルに挑戦しました。いつも以上に人数が少なくなり、課題もたくさん出てきましたが、パートのみんなと協力し合

い、良い経験ができました。昨年8月のコンクールの時にもお世話になつた講師の先生をはじめ、引退した10人の先輩方も協力してくれています。

現 在は、6月に開催する南麓祭に向けて、練習をがんばっています。中高一貫校の一つである中川根中学校の音楽部の皆さんとの合同演奏は、普段では経験することのできない大人数での演奏なので、たいへん勉強になつています。今

年は、昨年までとることのできなかつた1位をとれるよう、日々の練習をがんばりたいです。

そして8月には、私たちにとって最も大きな

大会である夏のコンクールがあります。昨年は苦難の末、川根高校吹奏楽部としては5年ぶりの銀賞を受賞することができます。今年は、そのもう一つ上の金賞をとり、県大会に進むことを目標としています。

毎 日の部活の中で、辛いことや悩んでしまう

こともたくさんありますが、部員全員で音楽を奏でることはとても楽しいです。吹奏楽部に入つてよかつたと心から思っています。そして、たくさんの方々に応援していただき、支えられて、できるのは、とても幸せなことだと思います。私はあと数か月で部活を引退しますが、最後まで、聴いている人が感動するような音楽を吹奏楽部の仲間と一緒に作つていきたいです。



2



1



3

- 定期演奏会
- 徳山区敬老会
- コンクール



▲中野志保さん

column

眼科患者さん無料送迎いたします。

ご近所から、当院まで送迎車にて無料送迎いたします。
ご予約は電話にてお願ひします。
(当院に初めて受診される方もご利用いただけます)

島田眼科クリニック

住所：島田市日之出町3-9

島田駅から徒歩1分

☎ 0547-37-0431

診療時間：午前9時～12時、午後2時～6時

※土曜日午後は5時まで

(休診日：水曜日、日曜日、祝日)



植田 愛奈ちゃん

父：弘昭・母：麻実
愛奈、1歳の誕生日おめでとう！最近はにいにとねえねと一緒に楽しく遊べるようになってうれしいよ。
まだまだ泣く事も多いけど、いっぱい遊んやすく成長してね

パパ・ママより



松下 日鞠ちゃん

父：治揮・母：香寿美
日鞠、お誕生日おめでとう！
あっという間の1年だったね
みんな日鞠のことが大～好き
♥ 日鞠はパパとママの宝物
だよ☆
これからもひだまりみたいな
笑顔で元気をちょうだいわ。

A black and white close-up photograph of a young child's face, looking directly at the camera with a neutral expression.

山田 雅稀くん

父：真也・母：智子
雅稀、1歳のお誕生日おめでとう♥毎日、雅稀の笑顔と寝顔に癒されているよ。これからも大好きなご飯をたくさん食べて、優しくて強い子に育ってね。パパとママの子どもに生まれてきててくれてありがとう。

表紙写真の説明

中川根中入学式 4月5日(金) 新入生37人	本川根中入学式 4月4日(木) 新入生17人
表紙タイトル 「広報かわねほんちょう」	
本川根小入学式 4月5日(金)	中川根第一小入学式 4月8日(月)
入学児童5人	入学児童7人
中川根南部小入学式 4月5日(金)	中央小入学式 4月5日(金)
入学児童5人	入学児童9人
中川根第一小・黒板	
5月号	

健やかウォーキングカード・達成者紹介

地区	実践者	180日間合計 歩数・時間	保健委員
瀬 平	藤田 幸男	932,377歩	駒井 輝代
徳 山	鈴木 しま	1,376,200歩	井澤 一世

地区	実践者	180日間合計 歩数・時間	保健委員	どなたでも個々 の目標歩数・距離 ・時間などを地区 の保健委員に申 告してカードの交付を受けることができます。地区的 保健委員または生活健康課健康室・住民生活室まで申 し出してください。【問】生活健康課・健康室☎(56) 2222 住民生活室☎(58) 7070
瀬 平	藤田 幸男	932,377歩	駒井 輝代	
徳 山	鈴木 しま	1,376,200歩	井澤 一世	



新人広報担当から

4月から広報紙編集担当の一員となりました、梶山雄紀です。よろしくお願いします。今年1年の目標は「とにかくやつてみる」。あれこれ迷う」ともあるかと思いますが、まずは実際に自分の目で見て、耳で聞いて、足で歩いてみる。取材や編集活動を通して皆さんとお会いできるのを楽しみにしています。

旅立ちの時
「人のつながりを大切
に、縁を生かす」「苦難
を前向きに捉え基本に
忠実に乗り越える。社
会への感謝やアナログ
の意思疎通を忘れずに
相手をおもんぱかる力
を磨き、最後までやり
抜こう」など新入社員
に向けたトップの訓示
が紹介されていた。気持
が引き締まる思いを持
ち続けたいと思った。
本年度もよろしくお
願いします。大村一成

国民栄誉賞の受賞が決まり、安倍首相も戦後最高のスーパースターとたたえる長嶋茂雄さんの言葉だ。本中入学式を取材して、校長先生が新入生に紹介。何事も本気で取り組む気持ちを新たにした。

編集幸記 ◀モチベーションが 上がる言葉 *after word*

